

S&P mejora la nota de Argentina

CRONISTA • ARGENTINA

LA AGENCIA de riesgo crediticio Standard & Poor's (S&P) subió sus calificaciones a la deuda soberana en moneda local de Argentina de largo y corto plazo a "B-" y "B", respectivamente, desde "CCC+" y "C".

En tanto, las calificaciones crediticias soberanas en moneda extranjera se mantienen en "SD" (siglas en inglés para *Default Selectivo*), lo que refleja el incumplimiento de julio del 2014, pero subió la tendencia de la calificación soberana de largo plazo en moneda local a estable de negativa.

"La suba de las calificaciones soberanas en moneda local refleja los recientes pasos de la administración para abordar los sustanciales desequilibrios económicos que prevalecen en Argentina", destacó la agencia.

Standard & Poor's remarcó que "las estimaciones no oficia-

les sugieren que la inflación se situó en 25% en el 2015 (las cifras oficiales de inflación carecen de credibilidad en el mercado). La tasa de inflación podría repuntar a 35% este año con base en la depreciación del peso argentino en diciembre del 2015 y de los precios regulados más altos de la energía para el 2016, entre otros factores".

La mejora de nota de parte de la agencia de calificación se produjo a casi dos meses de la llegada del liberal Mauricio Macri a la Presidencia de Argentina, en sustitución de Cristina Fernández de Kirchner, cuyo mandato se distinguió por una política de confrontación con los organismos financieros internacionales.

En sintonía con el anuncio de la calificadora, el principal índice bursátil argentino, el Merval, cerró la jornada con una ganancia de 2.70% para alcanzar los 11,421.99 puntos.